

Un mini-camp pour prier, chanter et bricoler

C'est au presbytère de Soultz-sous-Forêts qu'une quarantaine d'enfants de 7 à 12 ans, des trois communautés de paroisses (Surbourg, Betschdorf, Soultz-sous-Forêts, et Hatten) se sont retrouvés du 9 au 11 juillet, afin de prier, chanter et bricoler.



Une quarantaine d'enfants de 7 à 12 ans se sont retrouvés, afin de prier, chanter et bricoler du 9 au 11 juillet. Document remis.

Les abbés Christophe Willé, Jean-Marie Reichard et Frédéric Martin, se sont relayés pendant trois jours afin d'expliquer les Évangiles et présenter aux enfants la vie de sainte Bernadette, saint Maximilien Kolb et saint Arbogast.

Les après-midi ont été composés de bricolages proposés par les bénévoles et les jeunes animateurs. C'est ainsi que des tableaux, des cœurs en points de croix et des dizainiers, ont été confectionnés par les enfants, qui y ont mis toute leur attention.

Un grand jeu de l'oie

Le dernier jour, une balade, ponctuée par un grand jeu de l'oie, a conduit la joyeuse équipe jusqu'à Surbourg afin de découvrir l'abbatiale Saint-Arbogast nouvellement restaurée. Durant la messe de clôture, les petits ont chanté et prié.

À l'issue de ces temps de partages, les enfants sont repartis les bras remplis de bricolages, des souvenirs sympas et des chants plein la tête. Une question à la bouche : « À quand, le prochain camp ? »